

1500 Euro für die Leukämiehilfe



Sie können mehr als stolz sein auf ihre Leistung: Die Buben und Mädchen der Dreiflüsse-Realschule Passau, die für die Leukämiehilfe Passau, den Kinderschutzbund und den Verein Gemeinsam leben und lernen in Europa e.V. ordentlich Gas gegeben haben. Trotz schweißtreibender Temperaturen sind sie beim Sponsorenlauf auf dem Sportgelände des Dreiflüssestadions eifrig gelaufen. Die Kinder hatten sich im Vorfeld Sponsoren gesucht, die für jede gelaufene Runde einen gewissen Betrag spendeten. Spitzenreiter mit 33 Runden war Snajdi Rrasa von der Klasse 7a. Insgesamt sind mehr als 5000 Euro zusammengekommen. „Eine beachtliche Summe“, sagte stellvertretende Schulleiterin Marion Katzbichler, die sich freute, dass sie den ersten Scheck in Höhe von 1500 Euro gemeinsam mit den Sprinterinnen und Sprintern der Klasse 5c gestern Vormittag an Evi Huber von der Leukämiehilfe Passau übergeben konnte. Diese Klasse übrigens hat mit 911,60 Euro das beste Ergebnis der zehn Klassen erzielt, die an dem Lauf teilgenommen haben. Im Bild die Schüler der Klasse 5c mit Klassenleiterin **Sylvia Stadler**, stv. Schulleiterin **Marion Katzbichler**, Sportlehrerin **Petra Schmidt-Gilg**, **Evi Huber** von der Leukämiehilfe Passau und dem eifrigsten Läufer **Snajdi Rrasa**. Übrigens: Neben den zehn Klassen der Jahrgangsstufen 5 bis 7 haben sich auch die 8. und 9. Klassen an den Spenden beteiligt. Sie haben im Rahmen des Sozialen Tags gearbeitet und ihren Lohn gespendet.

– fi/Foto: Schlegel

• • PNP 26.07.19 5.22